Kanu-Gesellschaft Neckarau e.V.



im Mai 2022

Jahreshauptversammlung

Die diesjährige Jahreshauptversammlung fand am 19. Mai 2022 im Bootshaus, Restaurant Estragon, statt.

Der 1. Vorsitzende Gottlieb Baumeister, die Fachwarte sowie die Jugendvertreter berichteten über die Aktivitäten des Vorjahres. Oliver Wörns berichtete von der Kassenprüfung und bestätigte die ordnungsgemäße Kassenführung.

Nach der Entlastung des Vorstandes wurde im Rahmen der Neuwahlen der 1. Vorsitzende Gottlieb Baumeister in seinem Amt bestätigt. Das Amt des 2. Vorsitzenden war bislang unbesetzt. Zum 2. Vorsitzenden wurde Dr. med. Kevin Kiefer gewählt. Sonja Schmücker wurde in ihrem Amt als Beauftragte für Finanzen bestätigt. Anschließend wurden die Mitglieder des Verwaltungsrates in ihren Ämtern bestätigt.

Die bei der Jugendversammlung gewählten Jugendvertreter Carola Caspari und Arthur Clausen sowie Holger Krahn wurden ebenfalls von der Versammlung bestätigt.

Bei der Wahl der Kassenrevisoren wurde für den ausscheidenden Oliver Wörns als Nachfolger Oliver Christmann gewählt. Jürgen Kolb bleibt noch ein Jahr im Amt.

Die Mitglieder im Ältestenrat sind weiterhin Ingrid Hildenbrand, Harry Huber, Angelika König und Helmut Schwinn.

Der Haushaltsplan für das Jahr 2022 lag zur Diskussion aus und wurde von Sonja Schmücker erläutert und schließlich verabschiedet.

Im Rahmen der Ehrungen wurden für jeweils 30 Jahre Mitgliedschaft Wolfgang Lederer und Markus Schwinn, für 40 Jahre Mitgliedschaft Karl-Heinz Öhlmann (nicht anwesend) und für jeweils 50 Jahre Mitgliedschaft Bernd Hildenbrand und Helmut Wetzel (nicht anwesend) geehrt.

Für die Saison 2022 sind wieder zahlreiche Aktivitäten geplant. Neben dem Training in den einzelnen Sparten Drachenbootsport- und Kanu-Rennsport sowie im Freizeitsport mit Kanu-Wandern, Kanu-Wildwasser, Kanu-Freestyle und Stand-Up-Paddling werden wieder Anfängerkurse für Kanuinteressierte angeboten. Weitere Infos gibt es auf der Vereinshomepage "https://kg-neckarau.de".

Helmut Schwinn